

Jung und Alt

950 Stunden im Einsatz

950 unentgeltliche Arbeitsstunden stecken in den sanierten Räumen der Wasserwacht Waldmünchen: In Eigenregie haben die Mitglieder den Wachraum am Perlsee umgebaut und den neusten Bestimmungen angepasst. Schon Mitte Mai begannen die Arbeiten dazu: Die Wasserwachtler rissen alte Decken, Wände und Böden raus, schafften neue Möbel an. Zudem haben sie die Eingangstür versetzt und im Wachraum gibt es nun ein kleines Büro mit Telefon und Internetanschluss. Beim Seefest am heutigen Freitag kann die Wasserwacht schon ihr neues Domizil nutzen.